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Tante volte le notti sono popolate di sogni, ma io sapevo distinguere quello vero, cioè quello che si sarebbe avverato.E si venne verso la fine della guerra e feci un sogno: sognai la chiesetta dove ero sfollata, spoglia, e il prete come fuggiasco, vestito in borghese e stazzonato, ma al suo fianco una statua di S. Giuseppe.Cambiata la scena era rimasta la statua di S. Giuseppe, il Sacerdote di nuovo vestito dei paramenti sacri scendeva verso di me tenendo alto l'Ostensorio. Al che io confusa pensai: "Ma io non posso stare in piedi davanti al Santissimo” e mi buttai in ginocchio e, sempre in ginocchio, mi trascinai sino alle balaustre dell'altare (Suor Ada Taschera – Fondatrice – Autobiografia).Meditiamo su questo sogno della Fondatrice e più lo ascoltiamo e rileggiamo e più ci accorgiamo che la Piccola Opera è nata proprio in quel momento.La Fondatrice lo capisce perché, all’inizio, sa comprendere quale sogno può essere “vero”. E poi si confronta 

con Mons. Vailati.Quello che mi colpisce sono le due scene che proprio definiscono il carisma:Custode presente: San Giuseppe. Egli appare nella scena in cui il Sacerdote si percepisce essere in una situazione di “indigenza” che può essere vista sotto diversi aspetti, economica, morale, spirituale, sociale, ecc. San Giuseppe è presente anche nella seconda parte del sogno, in cui il Sacerdote è nel pieno svolgimento del suo ministero fino, ad un certo punto, a scomparire per fare posto alla scena in cui prevale la vista del Santissimo Sacramento esposto e poi nelle mani del Sacerdote, di fronte al quale Suor Ada si prostra.Qui c’è tutta la missione ed il Dono di Grazia che è stato donato alla Piccola Opera. L’Adorazione del Santissimo e la preghiera donano occhi e cuore nuovo davanti al Sacerdozio di Cristo ed al sacerdote ministro. Così noi preghiamo tutti i giorni Maria, Regina degli Apostoli, perché la visione del sogno diventi vita.“…infondici il tuo spirito di fede per venerare nei Sacerdoti il Sacerdozio 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stesso di Gesù, donaci la delicatezza della tua anima per poterli comprendere, la tenera ansia del tuo cuore per poter prevenire ogni pericolo e allontanare ogni inciampo dal loro cammino. Infondici il tuo spirito di prudenza per poterli tutti soccorrere serenamente e silenziosamente.O Vergine Santissima, chiedi allo Spirito Santo, tuo Sposo divino, di voler riempire le nostre anime di quella carità che non viene mai meno, affinché possiamo guardare con uno stesso palpito di fede amorosa Gesù l’UomoDio e il più umile Sacerdote della 

terra…”.  Questa è una preghiera profondissima in cui, in Gesù Sacerdote, convergono i grandi, i santi, i più brillanti sacerdoti insieme a coloro che sono più poveri sotto diversi aspetti, anche spirituale e morale.Nella Piccola Opera c’è IL SACERDOTE e preghiamo lo Spirito Santo e Maria Santissima perché unifichi il nostro sguardo in una unica contemplazione che permette di aprirsi alla compassione verso chi può apparire più lontano e pregare incessantemente perché tutti i ministri del Signore possano ricomporsi nella 

loro vocazione.Qui trova significato la nostra missione a 360° nel presbiterio. Dai seminaristi ai sacerdoti anziani, dai parroci ai missionari, da chi è un annunziatore a chi è più stanco e scoraggiato…La presenza delle Suore e Oblate della Piccola Opera vuole essere quella presenza unificante di Maria, la Madre che, comunque, STA. Credere ad un “sogno” di questo tipo non significa essere dei creduloni o dei sognatori fuori luogo, ma persone che sanno guardare avanti con speranza, che sanno guardare “oltre”, che si 

fidano di Dio e si lasciano guidare da Lui passo, passo. Verso dove? Lo sa Lui! E noi andiamo avanti e ci affidiamo ancora a questa storia d’Amore che ci è stata tracciata. Continua la preghiera:Fa’ che in molte anime sorga lo zelo per l’ideale sacerdotale, affinché la tua Piccola Opera si dilati in seno alla Chiesa. Fa’ o Maria, Regina degli Apostoli, che in questo santo ideale possiamo tutte fedelmente vivere e morire, per poterci congiungere, nell’ultimo palpito d’amore, con l’Eterno Sacerdote Gesù. Suor Paola3



Il Giubileo per il 75° anniversario dalla Fondazione della P.O.R.A. è stata un'occasione per riscoprire le nostre radici in vari modi.Qui riportiamo passi tratti dai Bollettini degli anni '60: un'occasione per approfondire il nostro Carisma attraverso le parole della Fondatrice, Suor Ada.A Perletto abbiamo ritrovato un quaderno curato da Don Francesco Boccardo, in cui molti hanno lasciato il loro contributo per raccontare l'estate del 1979, attraverso parole e disegni. Ne riportiamo alcune pagine.Nel Bollettino del 1988, in occasione dei 40 anni dalla Fondazione, sono state pubblicate pagine su ogni casa, con testimonianze delle Suore. Ci è sembrato bello pubblicarle, accostate a foto recenti delle stesse case. I servizi non sono gli stessi di allora, ma l'ispirazione e il carisma sì e a noi piace ricordare la nostra storia. In fondo al Bollettino ci sono i servizi attuali: è interessante vedere la continuità.È un dono scoprire come la storia della Piccola Opera continui, secondo il carisma ispirato a Suor Ada, attraverso le mani di ciascuna di noi, rinnovandosi continuamente nella continuità: è una vera storia d'Amore, nella ricerca continua della Volontà di Dio.
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Cosa significa offrire nell'anzianità?Per prima cosa significa accettare i propri limiti, gli acciacchi, le lentezze nei movimenti, la malattia, anche se essi, per ora, mi permettono di essere ancora autonoma. Non è sempre facile, perché la ragione si ribella e noi crediamo di poter far tutto come un tempo. Occorre rendersi conto che i tempi sono cambiati e non sono come li vorremmo noi, accettare la “diversità” con buona pace, come un Dono,  cercando di vedere e di comprendere che la volontà di Dio passa proprio dove, a volte, non si capisce e non corrisponde ai nostri pensieri o schemi. Offrire significa tutto questo: donare al Signore ogni momento e cercare di rinnovare l'offerta durante la giornata.

Sono suor Maria Giuseppina, ho 86 anni e sono una delle suore più anziane della Piccola Opera. Sono a Genova da tanti anni e ho prestato servizio, in passato, anche a La Spezia. Ho avuto responsabilità di governo e oggi sono una semplice suora che mi occupo dei servizi in casa generalizia, quelli che la mia salute, un po’ cagionevole, mi permette di fare.  Sono tanti anni che sono nella Piccola Opera e ringrazio ogni giorno il Signore di avermi chiamata ad offrire la mia vita “per i sacerdoti e i seminaristi”. Perché proprio nella Piccola Opera? Giovane, mi sono laureata in lettere e ho insegnato, ma ho lasciato l'insegnamento, che pur mi piaceva, perché ho sentito forte la chiamata  “per i sacerdoti”: attraverso di loro potevo raggiungere tante anime! Ringrazio il Signore per avermi messo accanto sacerdoti e persone che mi hanno aiutato nel mio discernimento, che pur non è stato facile. “il Signore mi ha scelta e mi ha prediletta” pur nella mia indegnità e sono contenta di essere nella Piccola Opera che è una comunità specifica che prega e offre “per loro” e che vuole creare attorno a 

sé un clima di famiglia in cui ci accogliamo con amore e ci vogliamo bene pur con le nostre debolezze. Ho avuto la gioia di vedere una fecondità nuova nella Piccola Opera, prima come Formatrice e poi come Madre generale. Anche in questi anni di accoglienza delle giovani, il vivere con loro mi ha aiutata a non vivere di rimpianti, a mantenere, in me, giovane, la speranza, il desiderio di imparare, di apprendere anche stili nuovi,  di allargare i miei orizzonti anche di fede nella gioia che il Signore “non è mai vecchio” e il Suo Dono è sempre nuovo.
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Certamente però, se devo visualizzare un ambiente, un luogo, un'esperienza, proprio un'immagine reale della mia vita mi viene in mente una panchina dei giardinetti del mio paese che è Lerici. Però questo mi fa anche molto pensare, adesso, a posteriori, dopo più di 40 anni, al fatto che non è un'esperienza così diversa da quei racconti di vocazione che i Vangeli riportano, in cui gli apostoli vengono chiamati lungo il mare, mentre sono al lavoro mentre sono in situazioni di vita…quindi anche la panchina dei giardinetti c’è. Un luogo che, per chi è del mio paese, è consueto, è il luogo del ritrovo, è il luogo dove uno fa una passeggiata, è il luogo quotidiano dove una ragazza come me di allora, dopo la scuola, dopo l'università, dopo lo studio o dopo aver fatto la spesa o dopo impegni in parrocchia… fa una passeggiata sul lungomare e si siede su una panchina. Il Signore ci chiama proprio nell'ordinarietà della nostra vita. Certo, poi dipende anche dalla qualità 

Raccontare la propria vocazione religiosa significa ritornare all'esperienza unica della consolazione di Dio. Infatti, per me, la vocazione si è manifestata in modo particolare intorno ai 17 anni, in una esperienza forte dell'amore del Signore, del sentirmi amata in modo profondo, inequivocabile, dal Signore Gesù. Tutto ciò l'ho vissuto e si è manifestato non in esperienze particolarmente stupefacenti, in esperienze speciali… Se dovessi visualizzare come ho capito e in quale momento particolare l'ho compreso potrei dire: “In una panchina dei giardini pubblici”. Sembra strano, eppure per me è stato proprio così! Certo poi nella lettura, nell'ascolto della Parola del Signore, nel domandarmi cosa al Signore volesse da me, nella partecipazione ai Sacramenti…l’intuizione prende 

maggiormente forma anche se è sottilissimo il passaggio tra lo scoprire l’amore del Signore, che è esperienza donata ad ogni battezzato, e l’aderire ad una chiamata che è “sussurrata” da Gesù, assieme ad un “se vuoi”.

Se vuoi...eccomi!
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dell'ordinarietà della nostra vita, dipende dai valori, certamente, che coltiviamo, però io posso dire che l'esperienza forte del sentirmi amata e chiamata dal Signore l'ho proprio avvertita così. E poi, naturalmente, la domanda “ma perché proprio me? Ma cosa devo fare adesso…”?  Poi ci si pone la domanda su come, su cosa, ma cosa vuol dire…attraversando anche il dubbio e la ribellione “Io, suora, non mi farò mai!” È un amore così grande che chiama e coinvolge il cuore e i sentimenti, la mente, le forze…! Preoccupazioni poi, di fatto, sul come, sul futuro, su “come farò” passano in un secondo piano. 

Non posso dimenticare l'amore giovane, l'amore della mia giovinezza, la forte fresca consapevolezza che poi mi ha portato ad approdare alla mia comunità, anche attraverso una ricerca non semplice, attraverso un discernimento, cercando, anche con l'aiuto di altri, di leggere le vicende, quello che Dio comunque suscitava in me.
Ricordo: più o meno avevo tra i 17 e poi più chiaro sui 20 anni e che, anche quando mi si presentava un problema da affrontare e quando c'era una prova da superare (penso anche un esame universitario) o altre cose della vita, era immediata la memoria: “ ma il Signore mi ama, sono amata dal Signore!” e questa era la forza di quel momento  ed è comunque una forza che mi ha 

accompagnato in  tutti questi anni, nella luce e nelle oscurità.  

Non posso dimenticare quell'amore giovane, quell'amore semplice, quell'amore così genuino che mi ha portata, poi, a fare una scelta concreta di un luogo specifico. Dove concretizzare questa esperienza dell'amore del Signore? Sentivo la necessità di comunicare, di trasmettere, di vivere questo amore, in modo particolare, nella Piccola Opera Regina Apostolorum, in un dono appassionato del mio cuore, della mia mente, della mia vita per la santificazione dei sacerdoti e per l'aiuto ai sacerdoti delle diverse situazioni di necessità. Veramente questa è stata proprio la spinta, così forte che poi è andata avanti negli anni, perché, come per la vita di tutti, si presentano le fatiche, le prove, le necessità di adattamento. Si presenta la conoscenza di se stessi anche più approfondita in cui scopriamo certamente il proprio carattere, i propri lati più forti, i lati più deboli, i difetti, i punti di forza da coltivare, i passi da fare che non sempre sono così semplici però... Ci si accorge, e io posso proprio testimoniarlo, SOLO IL SIGNORE MI HA PORTATA. Il Signore mi ha portata ed è stata anche la memoria di quell'amore giovane e di quella chiamata iniziale, poi vissuta giorno per giorno, momento per momento che, pur in 1000 cadute, mi ha portata a 31
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crescere. 

Non posso tralasciare un aspetto fondamentale della vita religiosa: l'aspetto fraterno e comunitario. Siamo chiamate non perché sorelle di sangue. Ma siamo chiamate per essere sorelle nello spirito, quindi non ci siamo scelte. Ma siamo state chiamate ad approdare a questo luogo, questa “casa”, questa comunità perché “Ci ha riuniti tutti insieme, Cristo Amore” .Questa è una forza ancora più grande che ci dà la certezza che stiamo seguendo Gesù. E ancora adesso a 35 anni di professione religiosa, 37, quasi 38 di vita dentro la Comunità posso 

ancora affermare che ciò che mi spinge, ciò che mi porta, ciò che veramente riscalda il mio cuore è l'amore del Signore che si traduce, poi, nell'esperienza comunitaria, nell'esperienza della preghiera, nell'esperienza Sacramentale, nel dono del servizio… Come in un affinamento in cui, piano piano, ti accorgi che è vero che hai lasciato delle cose, ma quelle cose che hai lasciato veramente, a poco a poco, sembrano sempre meno necessarie. Ci si accorge che basta l'amore del Signore e, via via, il cammino procede, che è necessario essere più essenziale e semplice anche quando occorre affrontare la tristezza del rimpianto di non aver seguito con tutta se stessa, il Signore. Però ci si accorge anche che l'amore è maturato, perché l'amore, nel tempo, è diventato responsabilità, l'amore allarga il cuore l’amore giovane diventa maturo e, al contempo vivace e dolce, pur nelle inevitabili, diversificate fatiche. Quest'amore diventa responsabilità di annunciare Gesù! Il servizio, infatti,  è frutto di una comunità vissuta, diventa ed è una testimonianza comunitaria perché la Comunità è dono dello Spirito e quindi è dono di unità. 

Quindi posso anche affermare che di mio c'è e c’è stata solo la disponibilità, c'è quel sì tremolante…Tutto il resto lo ha fatto Dio. Ed anche nei momenti di oscurità che, necessariamente, per ciascuno, sia in una vita familiare sia una vita sociale, sia in una vita anche religiosa, consacrata, è necessario 
attraversare, mi sono sentita portata dal Signore! Certo, questo posso affermarlo dopo averli vissuti. Solo “sulla Tua Parola” Signore!

Adesso, dopo 37, quasi 38 anni di vita religiosa, posso dire che veramente non posso che rendere grazie al Signore per quella panchina dei giardinetti e per tutto quanto mi ha dato ed “alzare il calice della salvezza e ringraziare e invocare il nome del Signore” per i tanti fratelli, figlie e figli nella fede!Suor Paola32
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Dobbiamo essere le donne forti come i soldati nell’esercito perché il nostro posto è sempre sotto la Croce di Gesù accanto alla Madonna addolorata dal quale 11 amici di Gesù su 12 sono scappati. Ma noi non possiamo allontanarci, non possiamo chiudere gli occhi, non possiamo perdere l’animo, non possiamo svenire, non possiamo impazzirci…per “fuggire” di fronte a ciò che ha compiuto Dio per noi. Stabat Mater…la nostra vocazione è “starci”. Stare sotto la Croce e tenere lo sguardo fisso su Gesù, Redentore e Sacerdote che sta offrendo la propria vita sull’altare di Croce. Bisogna essere forti nel difendere il Sacerdozio di Gesù e nel crederci fino in fondo. Crederci ma veramente avere la fede in esso più dei sacerdoti stessi perché, a volte, bisogna difenderlo addirittura da loro stessi. Al giorno di oggi la nostra missione è ancora più difficile. Ormai abbiamo ben capito che i malati vanno curati, che i poveri vanno aiutati, che gli orfani vanno accolti, che i bambini vanno educati e che la pace va 

mantenuta, ma il fatto che è una necessità urgente sostenere i sacerdoti e pregare per la loro santificazione entra poco nella mentalità del popolo di Dio. Perché? Perché non sembrano bisognosi o malati o poveri o orfani o immaturi o senza pace. Ma qui c’è una grande sfida. Quante volte ho sentito dire “ma i preti di cosa hanno bisogno? Hanno tutto!!”. Per la santificazione del popolo di Dio è indispensabile la loro santificazione. Se non sono santi loro non può venire il Regno dei Cieli. Continuiamo ad essere orfani e senza tetto.Il più difficile è difendere il Sacerdozio di Gesù dai sacerdoti cioè pregare per loro e aiutarli perché si mantengano la loro identità sacerdotale. Noi ogni mattina preghiamo dicendo: “Infondici il tuo spirito di fede per venerare nei sacerdoti il Sacerdozio stesso di Gesù, donaci…la tenera ansia del tuo cuore per poter prevenire ogni pericolo e allontanare ogni inciampo dal loro cammino.”All’umanità di un sacerdote, con il Sacramento d’Ordine, si è unita la Divinità del Cristo Sacerdote. Si è unita, abbassandosi, per poi tirarla su alla Sua altezza. 

Cosa vuol direla Vocazione nella PORA?
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Quando un sacerdote pecca la Divinità di Gesù grida. Grida perché viene offeso. È un grido molto sofferente e tribolato. Come se l’avesse crocifisso per poter fare come vuole e tutto ciò che vuole lui. È un grido del Crocifisso…ma più disgustosa della prima Crocifissione perché Gesù aveva accettato di essere crocifisso per salvare tutti noi ma quell’altra, ripetuta nel peccato di un sacerdote, non produce nulla, anzi, è un danno molto grave per la Chiesa. Ogni volta che pecca si ripete la scena del Calvario e noi vediamo Gesù tribolato e Maria addolorata. È vero che succede per tutti così perché anche noi nel battesimo abbiamo ricevuto il sacerdozio comune. Anche noi lo crocifiggiamo quando pecchiamo. Ma loro che l’hanno ricevuto in particolar modo hanno la responsabilità maggiore.Come possiamo fare per compiere questa missione così alta, così impegnativa? Certamente solo con la grazia di Dio. Quindi la prima cosa è pregare continuamente e intensamente. Tutto ciò che faccio è per la loro santificazione. Non sprecare mai le occasioni per poter mendicare (ricattare?) al Signore la grazia per loro. Impegnarci noi stesse per la nostra santificazione nell’unità con le altre perché se i soldati fossero sparsi e facessero ognuno per sé, l’esercito non vincerebbe la battaglia. Avere uno sguardo ampio e acuto per cogliere i segnali di pericoli. Avere il coraggio di accettare ed esprimere la Verità anche se a volte la Verità colpisce. Diffondere questo carisma agli altri è molto importante perché sono loro i primi che incontrano i sacerdoti nella quotidianità.  

“In seguito, egli se ne andava per città e villaggi, predicando e annunciando la buona notizia del regno di Dio. C'erano con lui i Dodici e alcune donne che erano state guarite da spiriti cattivi e da infermità…che li servivano con i loro beni”. (Lc 8, 13)Ci sono tre punti importanti in questi brani del Vangelo. Primo, le donne ERANO con Gesù (insieme a quale c’erano i Dodici) che andava ad annunciare il Regno di Dio. Qui viene usato un verbo non di movimento ma esistenziale. Innanzitutto, noi dobbiamo ESSERE con Gesù. Se siamo con Gesù, siamo anche con chi è stato chiamato da Gesù per stare con Lui cioè i Dodici.Secondo, le donne erano quelle che erano state guarite da Gesù. Non quelle che credevano di essere perfette o sante o sane o degne o comunque di non aver bisogno del Salvatore. Erano le donne che prima erano nella loro malattia, nei loro peccati, nelle loro impurità, nelle loro ferite ma, incontrando con Gesù ed essendo con Lui, erano state guarite da tutto ciò. Ed è importante che loro riconoscevano ed erano consapevoli della loro storia ferita e la loro debolezza. Perché solo chi ha conosciuto la profondità della vera oscurità da cui è uscito, riconosce la vera luce e può aiutare gli altri che 34
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sono ancora nel buio.Terzo, le donne li servivano con i loro beni. Cosa sono i beni che abbiamo? La ricchezza? La gioventù? La capacità di cucinare o cucire o stirare? Anche. Ma allora quando non avremo più queste possibilità non potremo essere utile in nessun modo? Qui si uniscono gli altri due punti di cui abbiamo già parlato. I nostri doni sono l’amore che riceviamo da Gesù stando con Lui. L’amore che ha il fondo nel Sacro Cuore di Gesù e che vuole ritornare al Suo Cuore Sacerdotale attraversando i nostri cuori. Noi senza di Gesù non siamo capaci di amare come si deve. Senza di Lui non abbiamo nessun bene. I nostri beni devono arrivare da Gesù. Tutte le cose che derivano dall’altra parte, anche se per sé possono essere buone, non sono “I beni”…le caramelle sono buone ma 

non è detto che facciano sempre bene al corpo. Quindi quanto dobbiamo essere "appiccicate" a Gesù! Nascondiamoci nella ferita del Suo Cuore perché solo lì la nostra umanità può avere il senso.
Se vuoi...eccomi!
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PiccolaOperaReginaApostolorum
Le Suore Le Oblate

Le Oblate ContemplativeLa Fraternità
I Familiari del Clero

Per loroio consacro me stesso
Le   vivono il car

isma della 
SUOREPORA e l'apo

stolato in com
unità, 

nelle case e n
ella vita dioce

sana.
Le   sono OBLATEnubili o vedove che vivono la stessa consacrazione nella secolarità in unione e complementarietà con le Consorelle Suore.

Le OBLATE CONTEMPLATIVE vivono, sole o in comunità, lo specifico del carisma dell'Adorazione e della preghiera per la santificazione dei Sacerdoti come stile di vita.

La   è FRATERNITÀcomposta da Sacerdoti e laici, anche sposati, che, nel proprio stato di vita, vivono lo stesso ideale.
I 

 sono i 
FAMILIARI DEL CLERO
parenti e i collaboratori più stretti 
dei Sacerdoti. Essi, pur 
appartenendo all'Associazione 
nazionale, in Liguria sono nati dal 
cuore della PORA e rimangono 
legati ad essa.



La Spiritualità della PORA
Noi  della Piccola Opera ReginaApostolorum, siamo chiamate, nella Chiesa, all'offerta incessante della nostra vita, per la santificazione dei Sacerdoti. In unione a Maria, ci impegnamo ad imitarla vergine, sposa e madre, in un dono esclusivo ed incondizionato a Colui che ci ha chiamate. Con sapevoli del dono ricevuto, desideriamo approfondire la conoscenza e l'intimità con Cristo, che riconosciamo e serviamo presente nei Suoi Sacerdoti.

Chi siamo I FondatoriCon tanto coraggio e soprattutto con una grande confidenza nel Signore ha iniziato questa avventura di docilità allo SpiritoSuor ADA TASCHERA, con il constglio sapiente di Mons. ValentinoVailati poi Vescovo di Manfredonia e di Mons. Luigi Recagno, Vicario generale di Genova.Date significativeLa Piccola Opera Regina Apostolorum nasce a Genova il 2 Feb braio 1948. II 2 Febbraio 1994 è eretta, dal Cardinale Gio vanni Canestri, Congregazione di Diritto Diocesano di Genova.L'11 Marzo 1994, tutte le Suore emettono la Professione Perpetua nelle mani  della Fondatrice, Suor Ada Taschera. Per i SacerdotiQuesta vocazione nasce dalla  consapevolezza che il Sacerdote è colui che è chiamalo a consacrare l'Eucaristia, a donare il "perdono" di Dio, ad ammaestrare... come il Signore Gesù.Ci proponiamo di vivere, quindi, le parole di Gesù nellUltima Cena, nel momento in cui istituisce il sacerdozio: "per loro io consacro me stes.so" (Gv. 17,19).La nostra consacrazione è offerta a gloria del Padre, è"per loro", i Sacerdoti. Cer.chiamo di vivere questo do no momento per momento e fin dal mattino tutto è offerto "per loro" nel desiderio diimitare Maria sotto la Croce e successivamente nel Cenacolo. Ci sentiamo "nel cuore della Chiesa" perché chiamate a sostenere e servire coloro che sono stati scelti ed inviati acontinuare la presenza di Cristo nel mondo: i Sacerdoti. Cercando di vivere il servizio con la sollecitudine di Marta e con il cuore di Maria, traduciamol'impegno spirituale in una attenzione a tutti i sacerdoti, nelle necessità e nelle situazioni che vengono a crearsi nel tempo.



Le attività della PORAPreghieraServizio
La promozione dell'ideale sacerdotale, come istituito da Gesù stesso, avviene sia tramite animazione di gruppi di laici, che con i mezzi che il tempo ci offre. Sono attivi la  , che esce rivistadue volte l'anno, il  , sito internetcostantemente aggiornato, e il canale Youtube, dove vengono caricati video attinenti, oltre agli streaming delle attività più rilevanti.Inoltre vengono confezionati piccoli oggetti, come Rosari, portachiavi, quadretti, con allegata una preghiera 

La preghiera e la vita della PORA è tutta offerta per la Santificazione Sacerdotale.
Il servizio che la PORA porta ai Sacerdoti è di vario genere.

Anche i gruppi di preghiera organizzati dalle varie comunità sono volti a 

Nelle Case del Clero viene fornita un'animazione spirituale, oltre al servizio materiale nei confronti dei Sacerdoti anziani e malati. Nelle Parrocchie operano tramite l'animazione di gruppi vocazionali, di chierichetti, giovanili e l'insegnamento del catechismo.

Nelle case della Piccola Opera vengono organizzati momenti di fraternità sacerdotale, tramite pranzi e momenti di preghiera insieme. Vengono proposti anche momenti di formazione e di Esercizi spirituali, nonché possibilità del Promozione
Piccola Opera Regina barenpa1960@gmail.com 3409666480



La Spezia

S.ta delle Fieschine, 9  16122 GenovaTel. 010839.24.30  fax 010 839.11.64Ospitalità per Sacerdoti a riposo e di passaggio.
NOSTRE COMUNITÀ SONO PRESENTI E PRESTANO SERVIZIO PRESSO:Casa del Clero "Cardinal Siri"

CASTELLO ESTIVOVia Roma 5  12070 Perletto (CN)Tel. 0173 832.156  832.256  Fax 0173 832.205email: barenpa1960@gmail.comPeriodi di ferie e riposo per Sacerdoti.Esercizi Spirituali per Sacerdoti e Amici dell'Opera.Ritiri e momenti di spiritualità e aggiornamento per Sacerdoti.

e CASA DI FORMAZIONEVia XXVII Marzo, 44  19121 La SpeziaTel. 0187 734.322Accoglienza per Sacerdoti.Perletto
CASA DEL CLERO "Casa di Loreto"GenovaSEDE CENTRALE P.O.R.A.Casa Madre:Via Curtatone 6/A  16122 GenovaTel. 010 870.405  Fax 010863.19.41email: opera.reginapostolorum@fastwebnet.it Casa Generalizia:Tel: 010819090email: barenpa1960@gmail.comRiunioni (garage privato n° 14r.)

Le nostre comunità
I Benefattori sono la mano della Provvidenza verso gli scopi e  l'apostolato della Piccola Opera. Per chi desiderasse o sentisse l'ispirazione di farsi strumento di bene e di Provvidenza verso la Piccola Opera Regina Apostolorum e l'apostolato verso i Sacerdoti, può avere un ricordo per noi nel proprio testamento oppure attraverso un'offerta, come si può.Il Vangelo ci dice che anche un bicchiere d'acqua dato per uno dei suoi piccoli non perderà la Sua ricompensa e noi ci crediamo profondamente. Da parte nostra è costante la preghiera e il ricordo nella Santa Messa per i Benefattori vivi e defunti.Coordinate bancarie: BANCA INTESAIBAN: IT08N0306909606100000014616 

Benedicat tibi Dominus



Immagine 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